



Frankfurt am Main, September 2025

ROHDE BAIER berät RUHE-Gruppe bei Veräußerung der RUHE Biogas Service GmbH an Byont

Die **RUHE-Gruppe**, eine inhabergeführte Unternehmensgruppe mit Sitz im niedersächsischen Lüsche und führender Anbieter für nachhaltige Lösungen im Bereich Landwirtschaft und erneuerbare Energien, hat das Servicegeschäft ihrer Tochtergesellschaft **RUHE Biogas Service GmbH** an die **Byont Deutschland GmbH & Co. KG** veräußert.

Die **RUHE Biogas Service GmbH** ist als Beraterin und spezialisierte Projektentwicklerin für Biogasanlagen insbesondere in den Bereichen technischer

Frankfurt am Main, September 2025

ROHDE BAIER advises RUHE Group on sale of RUHE Biogas Service GmbH to Byont

The **RUHE Group**, an owner-managed group of companies based in Lüsche, Lower Saxony, and a leading provider of sustainable solutions in the field of agriculture and renewable energies, has sold the service business of its subsidiary **RUHE Biogas Service GmbH** to **Byont Deutschland GmbH & Co. KG**.

RUHE Biogas Service GmbH is active as a consultant and specialised project developer for biogas plants, particularly in the areas of technical support, marketing and sustainability management.

Support, Vermarktung und Nachhaltigkeitsmanagement aktiv.

Byont, Teil einer europäischen Plattform für grüne Gasinfrastruktur, stärkt mit diesem Erwerb ihre Marktpräsenz im Service- und Wartungsbereich von Biogasanlagen. Durch die Übernahme sichert sich **Byont** das Know-how, das technische Fachpersonal und die umfassende Infrastruktur der **RUHE Biogas Service GmbH** und baut damit die Strategie zur Etablierung als führender Anbieter im Bereich nachhaltiger Energieinfrastruktur weiter aus.

Federführend tätig aus dem **ROHDE BAIER** Team in Frankfurt waren dafür **Partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin)** und **Associate Magdalena Krezel**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte mit Standorten in **Frankfurt am Main** und **München** vereint die Qualität und Erfahrung internationaler Großkanzleien mit wirtschaftlicher Lösungsorientierung, Pragmatismus und umfassender Branchenkenntnis in einer schlagkräftigen Kanzleiboutique. Das Team von **ROHDE BAIER** steht Ihnen als Sparringspartner bei Unternehmenstransaktionen sowie allen Themen des Gesellschafts-, Handels- und Immobilienrechts zur Verfügung.

Byont, part of a European platform for green gas infrastructure, is strengthening its market presence in the service and maintenance sector for biogas plants with this acquisition. Through the takeover, **Byont** is securing the expertise, technical staff and comprehensive infrastructure of **RUHE Biogas Service GmbH**, thereby further expanding its strategy to establish itself as a leading provider in the field of sustainable energy infrastructure.

The **ROHDE BAIER** team in Frankfurt was led by **partner Thorsten Rohde, Mag. iur. (Dublin)** supported by **associate Magdalena Krezel**.

ROHDE BAIER Rechtsanwälte with offices in **Frankfurt am Main** and **Munich**, combines the quality and experience of major international law firms with a focus on commercial solutions, pragmatism and comprehensive industry knowledge in a powerful boutique law firm. **ROHDE BAIER** is at your disposal as a sparring partner for corporate transactions and all issues relating to company, commercial and property law.

ROHDE BAIER
RECHTSANWÄLTE

Partner Profil

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) ist Gründungspartner von **ROHDE BAIER** und berät nationale und grenzüberschreitende Unternehmenstransaktionen im Wirtschafts- und Gesellschaftsrecht mit einem besonderen Fokus auf M&A, PE, Venture / Growth Capital sowie Search Fund Transaktionen.

Partner Profile

Thorsten Rohde, Mag. Iur. (Dublin) is a founding partner of **ROHDE BAIER** and advises national and cross-border corporate transactions in commercial and corporate law with a special focus on M&A, PE, venture / growth capital and search fund transactions.



 +491723245146

 rohde@rohdebaier.de